

岡崎市立六ツ美西部小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



思いやりの心をもって、自己肯定感を高める子どもを育てます。

〈1・2年生では〉○友達を思いやり、人のために行動しようとする。

〈3・4年生では〉○相手に親切にし、人のために役立とうとする。

〈5・6年生では〉○思いやりの心をもって、周りの人のために役立とうとする。

道徳の時間の実践

〈子どもたちの声〉

道徳の勉強をしたときに、自分が家族のために役立っていることが分かりました。すごくうれしかったです。



〈家庭・地域の声〉

道徳で学習した「お手伝い」。その後、家庭でも進んでお手伝いをしてくれるようになりました。そんな我が子を褒める機会が増えました。学校での道徳の内容も見えてきました。



〈子どもたちの声〉

道徳の勉強をした後、自分も何か一つ続けていこうと思いました。その後、先生の励ましを受けて達成した自分に自信がもてました。

〈子どもたちの声〉

資料の主人公のように、自分にできる家事をやってみたら、家族から感謝されて心が温かくなり、その後も続けています。自分が必要とされていると感じうれしかったです。

地域の皆様へ

本校の研究の柱立ての一つとしての道徳教育があります。子どもたちが自己肯定感をもちことができる道徳の在り方を各担任で工夫をしているところです。

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック